
Der Ausschussvorsitzende Herr Jahner erteilt Herrn Tonn das Wort. 
Herr Tonn beantwortet die Frage, wie sich das Mietniveau der Mieten der Wohngeldempfänge-
rinnen und –empfänger in Neumünster in den letzten 5 Jahren entwickelt haben mit den vorlie-
genden Daten des Statistischen Landesamtes. Den Ausschussmitgliedern wurde diese Informati-
on bereits mit der Mitteilung-Nr. 0059/2008/MV zusammen mit der Einladung zur Sitzung vor-
gelegt. 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden nicht gestellt. 
 
 
Beschluss:  Kenntnisnahme 
 
 


